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Acta Nº 16/2015 - En Montevideo, a catorce días del mes de octubre  de 2015, se reúne en la Sala de 
Seminarios del Instituto de Física de la Facultad de Ciencias el Consejo Científico del Área de Física. 
 
Presentes: Dres. Arturo Martí, Daniel Ariosa, Cecilia Cabeza y Mg. Lucía Duarte. 
Secretaria: Jimena Rodríguez 
 
 

1.-   Consideración del Acta No. CC 15/2015 del 30 de setiembre de 2015. 
Resolución: Se aprueba el Acta No. CC 15/2015 del 30 de setiembre de 2015. 

UNANIMIDAD 4/4 
2.-  Informe de reuniones de Comisión Directiva. Sesión del 30 de setiembre de 2015. 
Informe del Dr. Arturo Martí. 

_ Área Física: Solicitud de ingreso del Dr. Omar ALONSO como Investigador Asociado del Área: 
Se aprueba. 
_ Área Física: Ante la renuncia del Dr. Nicolás Wschebor como integrante de la Comisión de 
Posgrado y como suplente del Consejo Científico del Área por integrar la delegación de 
Investigadores ante esta  
Comisión. El CCA resolvió:  
Agradecer al Dr. Wschebor su actuación como integrante de la Comisión de Posgrado y como suplente 
del Consejo Científico del Área 
Designar a la Dra. Adriana Auyuanet a la Comisión de Posgrado 
Designar al Dr. Paulo Valente como Coordinador Alterno de la Comisión de Posgrado 
De esta manera, la integración de la Comisión de Posgrado es la siguiene: 
Investigadores     Estudiantes 
Julio Fernández (Coordinador)   Lucía Amy 
Paulo Valente (Coordinador Alterno)  Nicolás Díaz (suplente) 
Nicolás Rubido 
Adriana Auyuanet 
_ Área Biología: Comunicado del Área por la situación presupuestal del Instituto de 
Investigaciones Biológicas Clemente Estable (IIBCE). Resolución: Tomar conocimiento del planteo 
del Área Biología de PEDECIBA, respecto de las dificultades presupuestales que afrontará el Instituto 
de Investigaciones Biológicas Clemente Estable, a partir de 2016. 
Exhortar a todas las partes involucradas que agoten las vías para encontrar una solución a la situación 
presupuestal del Instituto de Investigaciones Biológicas Clemente Estable, en consideración a su gran 
importancia para el Sistema Nacional de Ciencia y Tecnología y por su reconocida trayectoria a lo largo 
de todos estos años. 

 
Resolución: Tomar conocimiento. 

UNANIMIDAD 4/4 
3.-  ASUNTOS PREVIOS. 
No hay asuntos previos. 
 
4.-  ASUNTOS DE LA COMISIÓN DE POSGRADO. 
4.1.- Solicitud de cambio de Orientador de Maestría, Jorge Cabrera 
Según el Acta de Comisión de Posgrado CP 12/2015 del 14 de octubre de 2015 se aprueba el cambio de 
Orientador propuesto. A partir de la fecha el Dr. Hugo Fort será el  Orientador de Maestría del estudiante 
Jorge Cabrera. 
Resolución: Tomar conocimiento y comunicar a Comisión Directiva la designación del Dr. Hugo Fort  
como Orientador de Maestría del estudiante Jorge Cabrera en lugar del Dr. Alejandro Romanelli. 

 UNANIMIDAD 4/4 
5.-   ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCIÓN. 
5.1.- Plan de uso alícuota maestría Jorge Cabrera. 
El estudiante comunica que no usará los fondos de su alícuota en 2014 porque en la etapa en que se 
encuentra su plan de trabajo no ha surgido necesidad concreta de fondos.  
Resolución: Comunicar a Comisión Directiva. 

UNANIMIDAD 4/4 
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5.2.- Solicitud de Ingreso de Investigador. Dra. Marcela Peláez. 
Se solicitó informe a los Investigadores Erna Frins y Alejandro Romanelli. 
Resolución: Haciendo suyo el informe de la Comisión Asesora integrada por los Dres. Erna Frins y 
Alejandro Romanelli se resuelve solicitar a Comisión Directiva que apruebe el ingreso de la Dra. 
Marcela Peláez como Investigadora Grado 3 de PEDECIBA, Área de Física. 

UNANIMIDAD 4/4 
5.3.- Solicitud de Ingreso de Investigador. Dra. Sofía Favre. 
Se solicitó informe a los Investigadores Erna Frins y Alejandro Romanelli. 
Resolución: Haciendo suyo el informe de la Comisión Asesora integrada por los Dres. Erna Frins y 
Alejandro Romanelli se resuelve solicitar a Comisión Directiva que apruebe el ingreso de la Dra. Sofía 
Favre como Investigadora Grado 3 de PEDECIBA, Área de Física. 

UNANIMIDAD 4/4 
5.4.- Solicitud de la Academia Nacional de Ciencias_ Candidatos del Área de Física para 
asistir a la 66th edición del Lindau Nobel Laureate Meeting. 
Se recibieron postulaciones de Federico Abella, Lucía Amy, Nahuel Barrios, Matías Fernández, 
Virginia Halty, Javier Peraza, Enzo Spera y Carla Yelpo. 
Informan los Dres. Donangelo y Gallardo. 
Resolución: Teniendo en cuenta el informe de la Comisión Asesora integrada por los Dres. 
Donangelo y Gallardo se resuelve recomendar a la Comisión Directiva de la ANCiU que apoye la 
postulación de los estudiantes, Lic. Javier Peraza y Bach Virginia Halty para asistir a la 66th edición 
del Lindau Nobel Laureate Meeting. El Área de Física se hará cargo eventualmente de los costos de 
pasajes y estadía. 

UNANIMIDAD 4/4 
5.5.- Reunión con la UVITT. 
Se recibe a los integrantes de la UVITT. Se invita a los Investigadores y Estudiantes del Área. 
Resolución: Tomar conocimiento de la propuesta. 

UNANIMIDAD 4/4 
 
Próxima sesión: Miércoles 28 de octubre, 13:30 hs. en Facultad de Ingeniería. 
 
 
 
 
Dr. Arturo Martí 
Coordinador   
Área de Física 
AM/jrc 


